



Des Voyageurs participent à la conception de leur habitat: la démarche de l'Artag à Brignais

Le 17 juin dernier, la ville de Brignais inaugurerait le terrain d'accueil familial des Vallières. Ce site de vingt parcelles est le fruit d'une démarche visant à améliorer les conditions d'habitat des gens du voyage sédentarisés sur la commune. Afin d'associer les Voyageurs à la conception du site et l'aménagement des emplacements, l'Artag (Association régionale des tsiganes et de leurs amis gadjé), missionnée par la commune, a accompagné le repérage et l'expression des besoins à chaque étape du projet: soutien à l'organisation de la

demande via la constitution d'un groupe d'habitants, identification des "vrais" besoins au travers des demandes exprimées, rôle "passerelle" dans le processus de concertation pour assurer une compréhension respectueuse entre acteurs du projet... La démarche a conduit à une solution acceptée par tous et à la mise en œuvre d'un comité de suivi du projet aujourd'hui encore actif pour la gestion du site, soutenant ainsi l'apprentissage des rapports locatifs.

●●● Contact: Xavier Pousset, Artag,
04 78 79 60 80



Photo: Artag